



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Peña Nieto, distractor huachicolero

por [Mexico Informa](#) | Jul 10, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

La línea de Palacio Nacional es atacar a la oposición para disolver la presión de las exigencias de investigar BIRMEX y SELGAMEX, así como la identidad de los funcionarios involucrados en el huachicol y la acusación de Estados Unidos de narco-gobierno que no se pueden sacudir.

La aparición del ex Presidente Enrique Peña Nieto de revelar que no se encontraron indicios de corrupción en la construcción que se realizaba del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México en Texcoco, cimbró Palacio Nacional. Además que está en puerta las declaraciones de Ovidio Guzmán y de Ismael "El Mayo" Zambada como testigos protegidos y que sin duda, están soltando todos los amarres de dineros para campañas de candidatos y más, del sexenio pasado. Hay políticos y gobernadores de Morena que están temblando.

Quere nombres de los que pueden estar bajo lupa del vecino país de Donald Trump, anote al de Sinaloa, Rubén Rocha, de Tamaulipas, Américo Villanueva, de Sonora, Alfonso Durazo y funcionarios como Mario Delgado, Andy López Beltrán y empresas que los acompañan.

Por eso, el mandamás de los senadores priistas, Manuel Añorve criticó al gobierno de Sheinbaum de anunciar, a través de su Fiscal Alejandro Gertz Manero de iniciar una carpeta de investigación contra el ex Mandatario Peña



Nieto por la filtración de Israel de haberle entregado por corrupción 25 millones de dólares.

Obviamente Añorve desnudó que este distractor, como otros más, es porque a Morena les interesa mucho la desviación de lo que se vive todos los días en este país, en materia de inseguridad, y que valdría la pena también preguntarle a este gobierno ¿qué está pasando con los responsables de SEGALMEX? Que se registró en el pasado sexenio.

¿Por qué Ovalle (que fue el responsable) se está en una hamaca seguramente allá en Tabasco? ¿Por qué nadie dice nada de los 15 mil millones de pesos que se desviaron, desaparecieron y creo que 700, 800 millones en la bolsa de valores, inverosímil en cualquier país?

Que decir de BIRMEX donde se descubrió el contubernio de empresas a modo y funcionarios de esa institución por sobrepagos de unos trece mil millones de pesos en la compra de medicamentos y que fue obligada a reventar la contratación que ahora, en consecuencia, sigue la pesadilla de carencias de medicinas.

Añorve se preguntó ¿por qué no caen los responsables de los sobrepagos de los contratos del Tren Maya en uno de los tramos a una de las empresas que ustedes ya ubican perfectamente bien ¿Por qué no se abren las carpetas, se abren carpetas y se investiga a fondo y caiga quien caiga?

¿O por qué no se hacen investigaciones también a todas las filtraciones que se han hecho de lo que se dice que los hijos del expresidente López Obrador asignaron contratos a las empresas afines a ellos?

Desde luego que en Palacio Nacional pareciera que la instrucción es dejar que el tiempo se encargue que quede en el olvido.

Añorve sabe que, si bien la oposición no le alcanzan los votos para enfrentar la maquinaria de Morena y aliados, el único recurso que les queda es la denuncia, por eso adelantó que los priistas no se callarán y seguirán denunciando todas esas atrocidades de corrupción con un marcado aroma de impunidad.

OAXACA SUFRE INSEGURIDAD TERRIBLE

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara resintió en Palacio de Gobierno las palabras de su compañera de lucha, la diputada del PT, Margarita García que, ante la mirada de los presidentes del Senado, Gerardo Fernández Noroña y de



la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** en la Permanente, en plena tribuna soltó que esa entidad, su tierra natal, sufre una inseguridad terrible. Obviamente no es la primera legisladora del movimiento de Morena y sus aliados que le atizan al gobernador Jara, emanado de Morena, el fuego amigo sale, también de Palacio Nacional y, para su conocimiento no es del agrado de la Presidenta Claudia Sheinbaum que ahora tomó las riendas para regresar la seguridad, una tarea que se ve más que difícil. Como será el enojo, que hasta el diario oficialista lo está desnudando con actos de corrupción.

EN PUERTA REFORMA PARA RETIRAR VISA/RESIDENCIA A #LADY-RACISTA

En la bancada de Morena de Adán Augusto contemplan la medida de aplicar una reforma para retirar la visa o, en su defecto la residencia a extranjeros que incurran en discriminación y abusos contra ciudadanos, vaya como apropiarse de las playas o terrenos federales, como ha ocurrido en diversos casos de norteamericanos.

Desde luego que el mensaje va que vuela para la ciudadana argentina, Ximena Pichel por los abusos cometidos contra un elemento de la Secretaría de Seguridad Pública cuando intentaba aplicar el reglamento de no pago de estacionamiento con la famosa araña o inmovilizador.

Bautizada como #Lady Racista, ofendió, hasta que se cansó con actos denigrantes al oficial de la SSP, y lo más triste que la argentina, que presume ser modelo y tener influencias de alto nivel, exhibió o expuso a su hijo menor de 16 años de edad. Su padre, separado de su ahora ex pareja, Aaron Beas, ofreció disculpas por su hijo y lamentó el incidente. Hoy las reglas pueden cambiar en el Congreso de la Unión para la argentina que, aunque pida perdón, perdón y más perdón, podría costarle la residencia.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/pena-nieto-distractor-huachicolero/>